

SAGARPA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



SECRETARIO

▶ GENTE DETRÁS DEL DINERO

Red
Mayorista:
Altan por
lo alto

Por Mauricio
Flores



mflores37@yahoo.es

El 31 de marzo próximo empezará a funcionar la primera etapa de la Red Compartida, luego de la sorprendente y rápida ejecución realizada por el consorcio Altan, que dirige Eugenio Galdón, para instalar radio bases en 2,500 ubicaciones de todo el país, con lo que se atenderá a 40 millones de personas en 12 grandes ciudades del triángulo Ciudad de México-Guadalajara-Monterrey y, entre ellas, 35 pueblos mágicos.

El secretario Gerardo Ruíz Esparza tiene motivos para estar orgulloso de tan rápido despliegue, pues se trata de uno de los programas torales de telecomunicaciones de este sexenio y que aprovecha el bono digital, la banda de 700mhz, y dada la velocidad de ejecución podría estar llegando a la cobertura de 92.2% de la población antes del plazo acordado. El consorcio, que cuenta como proveedores de equipos clave a Nokia (en la región norte), que dirige aquí Francisco Lorenzo, y a Huawei, que encabeza la señora Su Yafang, tiene entre sus activos la alta capacidad de los ingenieros mexicanos para el tendido de red y lograr velocidades arriba del mínimo establecido (4 megas de subida y un mega de bajada), con una huella continua que abarca poblaciones con menos de 20 mil habitantes.

Para la construcción de la Red Compartida Altan ha contado con 7 proveedores diferentes de red de fibra óptica, entre ellos el consorcio GTAC, que comanda Fernando Bellido, y en la próxima etapa la expansión irá coordinada con la red de fibra óptica de la CFE, a que lleva Jaime Hernández. Definitivamente, el subsecretario de telecomunicaciones, Edgar Olvera, tiene mucha chamba antes de bajar la cortina.

Engorda de cerdos, ¿bien? Pues la firma firma Antibióticos Activos de Querétaro que comercializa la marca Racto-Prim Plus (clorhidrato de ractopamina que se usa para aumentar el peso de los cerdos), fármaco elaborado por Pharmaceutical Corporation bajo el registro Q-603-822, tendrá que aclarar ante la Sagarpa de José Calzada Rovirosa y la Senasica, a cargo de Enrique Sánchez Cruz, si el producto que venden no es apócrifo. Existe tal duda, pues dicho registro que se ostenta en los paquetes de 25 y 10 kilogramos, no aparece en el sistema, ni en la lista de productos farmacéuticos de Grupo I. Y es que la autoridad sanitaria no puede desconocer los posibles riesgos para la salud animal y de las personas que los consumen. Ojo.

Japón, Aguascalientes, elecciones. En el marco de incertidumbre ante la preocupación de muchos inversionistas por el desenlace del TLC y de las elecciones de julio próximo, resultó especialmente relevante la visita del embajador japonés Yasushi Takase al gobernador Martín Orozco, y el mensaje de que las empresas de su país están interesadas en ampliar su presencia en Aguascalientes, debido a los niveles de seguridad pública y certeza legal. En esa entidad hay 119 empresas niponas y más de mil residentes japoneses, lo cual favorece la llegada de nuevas inversiones y formación de asociaciones con empresas mexicanas.

Twitter: @mfloresarellano



PELIGROSA DUDA

La Sagarpa de José Calzada Rovirosa y Senasica a cargo de Enrique Sánchez Cruz, debe aclarar a la brevedad la situación de la empresa Antibióticos Activos de Querétaro que comercializa un fármaco que incrementa el peso de los porcinos con el nombre comercial "Racto-Prim Plus" de la firma Pharmaceutical Corporation en Querétaro cuya sustancia activa, clorhidrato de ractopamina, aparentemente no cuenta con los registros oficiales y esta situación quizás pueda tener origen en un error de sistema o trámites, por eso urge la actuación de las autoridades para evitar poner en riesgo la salud de la población no solo en la entidad que gobierna Francisco Domínguez Servién, sino de todo el país.

Twitter: @robertoah